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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE  

                                                                     ********* 

 

Verbale della seduta ordinaria del giorno 12/07/2019 
 

L'anno duemiladiciannove il giorno dodici del mese di luglio, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n. 831474 del 28.06.2019), si è riunito in seduta 

ordinaria nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti 

n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 11.00, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso; pertanto, verificata la non 

sussistenza del numero legale, dichiara il rinvio della seduta di un’ora in base al 

regolamento quadro per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13.15, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 6 Consiglieri: 

Amore,  D’Alia, Di Napoli, Longo,  Romano, Schembri (presenti n. 7); verificata la 

sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio ai lavori d’aula con gli 

adempimenti di cui al punto n. 1 all’O.d.G. avente ad oggetto “Comunicazioni del 

Presidente”;  

Entra il cons. Palumbo alle ore 13.20 (presenti 8) 

Il Presidente  dà lettura delle seguenti note pervenute rispettivamente da: 

- RAP riscontro a nota del cons. Longo “Ricollocazione cestino gettacarta via Q. Sella 

ang. via Puglisi Bertolino); 

- RAP, riscontro a nota del cons. Amore “ Richiesta ripristino cestino gettacarte via 

Bainsizza di fronte civici 7/9; 

- Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete: riscontro a nota del cons. Schembri “Urgente 

ripristino dello sprofondamento del manto stradale nella via Conte Ruggiero 

all’altezza del civ. 15” SOLLECITO 

 Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno delle comunicazioni da dare. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Schembri che comunica che in via Archimede ang. via La 

Lumia l’area attorno alla campana raccolta vetro è stata finalmente bonificata. Però occorre 

che venga spazzata la strada dove si trova quest’ultima. Chiede al presidente di attivarsi 

presso la RAP. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Palumbo: a proposito della buca ancora presente in via 

Omodei/via Bassi, rileva con disappunto che la prima richiesta di intervento risale al 23 

aprile scorso e che non c’è stato alcun riscontro.  

Il Presidente dichiara che solleciterà chi di competenza ad intervenire; tiene a precisare che 

tale anomalia deriva dal mancato ripristino dei luoghi da parte di Open Fiber. 

Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Amore, Di 

Napoli, Palumbo 

Non essendoci altre comunicazioni, il Presidente chiude il punto 1. 
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Il Presidente in accordo ai Capi Gruppo propone il prelievo del punto 3 “Question Time”. 

Non essendoci interventi a favore o contro, pone in votazione il prelievo. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Il prelievo del p. 3 è approvato all’unanimità 

Entra il cons.  Forzinetti alle ore 13,45 (presenti 9) 

Il cons. Palumbo presenta verbalmente un Q.T. “Richiesta spostamento campana vetro in 

via De Spuches”; specifica che seguirà richiesta scritta. 

I Consiglieri chiedono al presidente se ha delle novità riguardo al cancello del condominio 

di via Fileti 19 che è stato chiuso, impedendo il posteggio di questi e degli impiegati. 

Il Presidente risponde di non aver avuto alcuna risposta; ribadisce con disappunto che è una 

situazione anomala perché l’area che è stata chiusa non è un’area privata; si è leso il diritto 

dei consiglieri e degli impiegati alla sosta in un area comunale adibita a questo così come 

stabilito dai verbali di consegna dell’area. 

Il Presidente si augura che la questione possa essere risolta al più presto. 

Il Presidente, non essendoci ulteriori richiesta, chiude il p. 3 e propone il prelievo del p. 61 

Mozione a firma del cons. Palumbo  “Rifacimento pavimentazione stradale in via Cesareo 

n. 38”. 

Non essendoci interventi a favore o contro, pone in votazione il prelievo. 

Presenti 9 

Favorevoli 9 

Il prelievo del punto n. 61 è approvato all’unanimità. 

Il cons. Palumbo espone la propria mozione 

Esce il cons.  Forzinetti alle ore 13,55 presenti 8 

Terminata l’esposizione e non essendoci richieste di intervento, il Presidente pone in 

votazione la suddetta mozione. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

La mozione è approvata  all’unanimità 

Sentiti i Capi Gruppo, alle ore 14,00 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

                      Il Segretario                                                              Il Presidente 

               Anna Maria Conforti                                                   Marco Frasca Polara 
                 (Firmato in originale)        (Firmato in originale) 

 

 

 

 

 

  


